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Assemblée Générale Ordinaire 
vendredi 15 mars 2024 

 
Introduction et présentation des membres du Conseil d'administration du Comité Intérêt de 
Quartier par le président, Francis Moigne. 
Présentation  des élus présents, Mme Fernandez Stéphanie, adjointe des quartiers 
Granettes/ Pey blanc/ St Mitre, Mme Zanotto Myrian, conseillère technique. 
Intervenants de CD2A, Collectif Danger, Aérodrome Aix les Milles. 
  

Rapport d'activités 

Le président encourage la participation de tous ceux qui ont la volonté de s’investir pour 
leur quartier et le défendre pour l’intérêt général. 
 

Organisation par quartier : 
 

Quartier Granettes 

Mr Aillaud Marc 
Mr Huc-Debat  Valentin 
Mr Moigne Francis 
Mme Torregrosa Isabelle 
Villa Maya; Set  club Mme Leca Pascale 
 
Quartier Pey Blanc 
Mme Mercier Alexandra 
Route d’Eguilles, Calèche, Mayanelle/ Mr Huc Debat Valentin 
Les Mourgues/ Mme Ricard Monique 
 
Quartier St Mitre 
Mme Martin Lucette 
Avenue Jean Dausset/ Mr Zimbler Nathanael 
 
Quartier Souque 
Mr Hego Marc 
Mr du Gardin Bertrand 
Mr Virasolvit Bernard, gestionnaire du site 
 
Secteur La Molière 
Mr Pelletier Pierre 
 

Organisation par fonctions : 
 

Bureau 
Président : Mr Moigne Francis 
Secrétaire : Torrégrosa Isabelle 
Trésorier: Zimbler Nathanael 
 
Fonctions transverses : 
Administration du site CIQ : Virasolvit Bernard (compétences externes au CA) 
Transports : Mercier Alexandra, Ricard Monique 
Sécurité : Moigne Francis, Aillaud Marc 
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ADSL & FIBRE : Moigne Francis, Virasolvit Bernard 

 
Notre CIQ est en relation avec : 
La mairie d’Aix en Provence Mme Braise-Fernandez Stéphanie, Adjoint de quartier en 
charge de Saint Mitre, les Granettes, le Pey Blanc 
Mr Khouiel Salah-Eddine, Maire adjoint en charge des quartiers Souque et Molière 
Mme Zanotto Myriam, Conseiller technique de Mme Braise-Fernandez Stéphanie 
Mr Doghmane  Ahmed, Conseiller technique de Mr Khouiel Salah-Eddine 
Mme Barral Michèle, Président Fédération des CIQs 
 
 

Renouvellement des membres sortants du Conseil d’Administration 
2022/ 2023/ 2024 

 
Renouvellement des membres sortants du Conseil d’Administration, démission de Mmes Martin 
Lucette et Picca Magalie. 
 

 

  
2022 2023 2024 

AILLAUD Marc 2 3 1 

du GARDIN Bertrand  3 2 

HEGO Marc  1 2 

HUC DEBAT Valentin  1 2 

LECA Pascale  1 2 

MARTIN Lucette 2 3 
 

MERCIER Alexandra 3 1 2 

MOIGNE Francis 2 3 1 

PELLETIER Pierre 3 1 2 

PICCA Magali 1 2 
 

RICARD Monique 3 1 2 

TORREGROSA Isabelle 
 

1 2 

VIRASOLVIT Bernard 2 3  

ZIMBLER Nathanael 
 

1 2 
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Présentation du périmètre du CIQ incluant Saint Anne et La Molière 

 

 

 

Organisation du site CIQ : 
Rappel de l’adresse du site CIQ : http://ciq-granettes-peyblanc-saintmitre-souque.org/ 
Rappel @ mail CIQ : ciq.gpmsm13090@gmail.com 
Boîte aux lettres, 210 chemin de Granet 13090 Aix en Provence. 
 

Rapport financier 
Point sur les cotisations, un budget équilibré, 2023 solde positif de +393€ 
Le CIQ  fonctionne uniquement grâce aux adhésions. 
 

Rapport moral 
Compte rendu sur la gestion passée , balayage des différentes réunions auxquelles notre 
CIQ a été représenté. 
Nombres d’adhérents 2023 152 adhérents. 

 
Réunions internes 

Réunions CA une fois tous les deux mois en 2023, mensuelles en 2024. 
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Réunions externes 

Les membres du conseil d'administration se relaient auprès de Francis Moigne pour les 
différentes réunions. 
 
Relations avec les élus de quartier et décideurs, visite de quartiers. 
Réunions avec les services techniques, mairie annexe. 
Réunions avec la Fédération des Comités de Quartier du Pays d’Aix. 
Participation Assemblée Générale de la Fédération des CIQs, groupes de travail, réunions 
avec d'autres CIQs. 
Sécurité GPO,Sécurité quartiers Ouest 1fois par mois, PLU, CPIE. 
Le CIQ propose la mise en place d'un dispositif de sécurité. Une réunion est programmée 
avec  Le chef de service de la police municipale , police municipale et le correspondant 
GPO de la police nationale, Mme Zanotto, représentante de la mairie Ouest  pour une 
formation des référents par secteur, 6 personnes environ, ils seront chargés de filtrer, 
collecter et transmettre les informations opérationnelles aux services de la police.   
 
 

Point sur les actions en cours    Questions / Réponses 

La parole est donnée aux différents habitants des quartiers, Mme Braise, maire adjointe 
des quartiers Ouest, présente en début de réunion répondra aux questions, Mme Zanotto 
prendra le relai après son départ. 
 

Chemin de Vitalis 

1. Soucis de stationnement. 
2. Incivilités. 
 

Quartier Saint Mitre: 
1. Casino, réduction nuisances sonores. 
 

Chapelle Saint Mitre 
1. Suivi constructions terrain en face de la chapelle. 
Quatre villas sont en construction, une villa individuelle, trois villas jumelles dont la hauteur 
initialement prévue a été réduite afin de garder un ensoleillement raisonnable pour les 
habitants des maisons existantes. 
Un petit parking sera aménagé pour les parents d'élèves venant récupérer les enfants à 
l'école Ste Geneviève. 
 
Avenue Jean Dausset 
1. Insuffisance stationnement. 
2. Véhicules roulent à des vitesses excessives, se garent sur les trottoirs 

Une habitante de la rue déplore un nombre grandissant d'incivilités depuis le retrait de la 
caméra de surveillance. Cette caméra mobile actuellement positionnée face aux ex-locaux 
Ricci (Route de Berre) devrait revenir vers la rue Jean Dausset dans le courant du mois de 
juin date à laquelle les utilisateurs de la salle de prières auront retrouvé leurs locaux  
initiaux actuellement en travaux. 
 

Quartier Pey Blanc 

1. Réduction de la vitesse route d’Eguilles. 
2. Soucis traversée passage piétons. 
3. Devenir de la Calèche (travaux laborieux), nous n'avons aucune idée de la destination 
des locaux. 



 5 

 

Chemin de la Souque  
Suivi du quartier avec Mr Khouiel adjoint municipal délégué aux relations avec les 
habitants du Jas de Bouffan. 
Les habitants de La Molière s'inquiètent du projet de déchetterie, route de Galice 
 

Stade Bagatelle 
Ce lieu délaissé en grande partie depuis fort longtemps doit-être l’objet d’un aménagement 
répondant aux habitants tout en respectant la quiétude des riverains. Le CIQ souhaite 
rester impliqué dans le projet d’aménagement. 
 

Quartier Granettes 

1. Réduction de la vitesse et du bruit sur le chemin de Granet et la route de Berre 

Les chicanes placées au mauvais endroit, juste avant un virage très prononcé, ne 
répondent pas au problème de la vitesse excessive sur le chemin : 
- ni la limitation aux véhicules 3 tonnes 5,  
- ni la limitation de vitesse à 30 km/h, 
ne sont respectées. 
 
2. Eclairage LED dernière génération, le chemin de Granet en a été équipé. 
 
3. Gestion de l’accès au groupe scolaire « rue scolaire », en place depuis le 14 mars 2024 
Un article est à lire sur le site du CIQ 
Nouvel essai du dispositif « Rue scolaire » aux abords des écoles Granettes Pey-Blanc 
Forte du succès rencontré lors de l'expérimentation conduite au printemps dernier, la Ville 
d'Aix-en-Provence lance un nouvel essai du dispositif « Rue scolaire » aux abords des 
écoles Granettes Pey-Blanc et ce, à partir du jeudi 14 mars jusqu'au 29 mars. L’impasse 
qui descend du chemin des Granettes vers le groupe scolaire sera donc fermée à la 
circulation motorisée aux heures d'entrée et de sortie des élèves. 
Dans le cadre de son grand plan « Bien vivre à l'école », la Ville d'Aix-en-Provence oriente 
désormais un volet de son plan d'actions auprès des établissements scolaires sur les 
questions d'éco-mobilité. 
C'est à ce titre que les écoles Grassi, Jaurès et Laurent ont intégré la démarche. 
Cette opération de rue scolaire vise à faciliter Les déplacements des enfants à pied ou à 
vélo jusqu'à leur école et ce, dans un souci d'amélioration de la qualité de l'air, de 
sécurisation des abords des écoles et de meilleure santé pour tous. 
 

4. Installation caméra rond-point Granettes, nous espérons un retour de la caméra mobile 
supprimée sur le parking des Granettes. 
 
5. Dynamisation activités Bastide Granet, Mr Moigne encourage une participation aux 
activités proposées, afin que la bastide reste un point de réunions associatives de nos 
quartiers. 
 
6. Accès nord du set club par route d’Eguilles, suite au programme de reprise d’activités 
du Set; Infrastructures hôtelière, 2 restaurants, 3 piscines, cours de tennis, paddles, école 
IBS, crèche. 
La question est posée à Mme Braise, concernant l'ouverture de l'accès Nord du Set, le 
chemin de Granet aujourd'hui déjà saturé selon les heures, il ne pourra supporter le trafic  
croissant lié à l'ouverture des  infrastructures prévues. A ce jour,  seul un accès piétons est 
prévu comme accès nord, il est censé  faciliter la venue des enfants arrivant en bus depuis 
le rond-point de la route d’Eguilles. Aucune réponse factuelle n'est apportée par Mme 
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Braise-Fernandez quant à l’accès nord pour  les véhicules. 
 

7. Reconnaissance du statut de chemin rural piétons, pour le chemin des Plaideurs sur la 
partie Golf. 
Une habitante randonneuse du chemin de Granet pose la question, Mme Braise évoque le 
tracé proposé par le CIQ, qui longe le golf par le Nord/ Est depuis le petit portillon qui 
marque la coupure du chemin communal jusqu'au parking du Set, ce tracé pose la 
question de la responsabilité en cas d'accident. 
Le problème reste entier. 
 

Actualités 

 

Dans le contexte de la Police de sécurité du quotidien (PSQ), décidée par le 
Gouvernement, le Commissariat d’Aix-en-Provence a mis en place des réunions dites de 
“Groupe de partenariat opérationnel” (GPO) sur la base des réunions des « comités 
locaux de sécurité (CLS) existants : Police Nationale, Police Municipale, Police de 
l’environnement, Bailleurs Sociaux, CIQs Ouest. 
 

Caméras vidéo surveillance 

375 caméras de protection, 99 caméras de circulation, 94 caméras bornes, 40 caméras en 
contrôle permanent 24h/24h 7j/7j 
L’installation des caméras est rendu difficile à cause du coût 15K€, la disponibilité Fibre 
Optique, le risque de vandalisme et les autorisations préfectorales. 
 

Nuisances sonores, extension aéroport des Milles 
Intervention CD2A 
Deux membres d'une association de riverains,  Mr Bourgois Olivier et Mme Caleca Karen, 
nous présentent le projet de développement de l'aérodrome, les constructions de hangars 
pour l'accueil de jets privés et l’éclairage de la piste pour atterrissage de nuit vont sans 
aucun doute très fortement impacter les communes d'Aix, les Milles, Luynes, Eguilles, 
Cabriès, Bouc Bel Air. La multiplication des vols va entrainer des nuisances en terme 
sonore mais également de nocivité. A ceci il est regrettable de constater l’absence de 
contrôle des 17 heures et durant toute la nuit.  
Un rassemblement aura lieu le samedi 16 mars 2024 à proximité de l’aérodrome. Une 
présence importante est souhaitée par l’association pour freiner ce projet. 
  
Les couloirs de dégagement au-dessus des quartiers ouest ne sont pas respectés tant en 
tracé qu’en altitude. 

 
Adhérents 
Une soixantaine de présents. 

Relation avec les adhérents 

Le site est mis à jour régulièrement, une newsletter sera envoyée tous les 2 ou 3 mois. 
 
Le CIQ des Granettes a été créé il y a 56 ans, nous sommes toujours là, on continue ! 
 
La réunion se termine par le pot de l’amitié. 
 
 


